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والمنظمات البشريـة  الموارد  وتنمية  تطوير  على  الشركة  حرص  من   انطلاقــاً 

2030 ؤية  ر وحسب  المملكـة  في  الخاص  والقطاع  الحكومي  القطاع   في 

والتنظيمية التشغلية  الكفاءة  رفــع  فــي  المســاهــمـة  عاتقنــا  على   أخذنــا 

نقل نعمـل جاهديـن على  العاملة حيث  الأيدي  و  الإدارية  الأنظمة   بما يشمل 

تمتلك الشركة  لأن  وذلك  بي  والعر المحلي  السوق  إلى  الدولية  ات   الخبر

ة لمي لعا ا ية  ر ستشا لإ ا و يبية  ر لتد ا و لتعليمية  ا مج  ا لبر ا من  مة   حز

ومحلية دوليــــة  واعتمـــــادات  بشهــــــادات  لعــــالي  ا المستوى  ذات 

موحد إطار  وفق  يعملون  الخبراء والإستشاريين  من  بكادر  نمو   شركة   تعمل 

مهنيه ودورات  دبلومات  تقديم  إلى  نهدف  أننا  كما  الأهداف  جميع   لتحقيق 

الجودة من  عالية  بمعايير  المجالات  شتى  في  ية  استشار وخدمات   متكاملة 

ية الاستثمار الجهات  مختلف  مع  أيدينا  نضع  لأن  ونطمح  عملائنا   لمختلف 

بية والعر السعودية  ية  البشر الموارد  لبناء  ية،  والخير والحكومية   الخاصة 

 والأعمال والمشاريع المستدامة.

من نحن:



Who are we:

In line with the company's commitment to the development and growth of human 
resources and organizations in the publ ic and private sectors in the Kingdom
and in accordance with the 
Vision 2030, we have taken it upon ourselves to contribute to enhancing operational and 
organizational efficiency, including administrative systems and workforce. We are working 
di l igently to transfer international  expertise to the local  and Arabia markets. 
The company possesses 
a portfolio of educational, training, and consulting programs of high international 
and local standards, with certifications and accreditations.

The company operates with a team of experts and consultants who work within a unified 
framework to achieve all objectives. Our aim is to provide comprehensive professional 
diplomas courses, and consulting services in various fields with high-quality standards for our 
diverse clients. We aspire to collaborate with various private, governmental, and charitable 
investment entities to build Saudi Arabia human resources, sustainable businesses 
and projects.
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الإقليمي المستوى  على  الإستشارية  والخدمات  الحديث  والتدريب  التعليم  رواد  نكون   أن 

 بما يلبي احتياجات عملائنا والسعي لتحقيق التميز في الأداء

الإحترافي والإستشارات  والتدريب  التعليم  عالم  في  الأوائل  الشركات  من  نكون   رسالتنا بأن 

لأفضل الجاذبة  الشركة  نكون  لأن  ،والسعي  للعميل  خدمة  مستوى  أفضل  وتقديم   الإدارية 

وتنمية تطوير  في  والمساهمة   ، للمستفيدين  قيمة  أعلى  وتحقيق  التعليمية  والكوادر   الخبرات 

اقليمياً المنظمات  في  ية  البشر الموارد 

.

.
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الرؤية :

الرسالة :



Mission:
We strive to be pioneers in modern education, training, and consultancy services 
at the regional level, meeting the needs of our clients and aiming for excellence 
in performance.

Vision:
Our vision to be one of the leading companies in the field of professional education
training, and management consulting, providing the highest level of service to our 
clients. We strive to attract the best expertise and educational professionals 
delivering the highest value to our beneficiaries.In addition, we aim to contribute 
to the development and growth of human resources within organizations regionally.
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افية الإحتر من  عالي  مستوى  على  تعليمية  كوادر 

.

والخاصة الحكومية  الجهات  مع  تعاقدات 

وعالمية محلية  اكات  شر

والتعليمية يبية  التدر اكات  للشر ونية  إلكتر بوابة 

التقنيات بأحدث  مبرمجة  ونية  إلكتر منصة 

افية احتر يقة  بطر ومدرب  قوي  عملاء  خدمة  يق  فر

عن الشركة :

ية استشار خدمات  تقديم 

.

.

.

.

.

.



About our company:

Contracts with government and private agencies.

Local and global partnerships.

Teaching staff at a high level of professionalism.

An electronic portal for training and educational partnerships.

A strong and professionally trained customer service team.

An electronic platform programmed with the latest technology.
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فروعنا :

فرع حول المملكة8 +
شراكات عالمية4 +

إعتماد دولي ومحلي 24 +

.

.

.
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branches around the Kingdom.

global partnerships.

international and local accreditations.

8
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24+
+
+

.

Our branches:



لماذا
نحن؟

التأهيل للإختبارات الدولية في اللغات

تدريب حديث سهل ومرن من خلال
منصات مبرمجة بأحدث التقنيات

 مناهج ومصادر علمية يمكن

 تخصيصها للعميل

 التأهيل للشهادات العالمية الإحترافية

كوادر ذات خبرات عالية واحترافية

اعتمادات دولية ومحلية

تأهيل المنظمات للحصول على الأيزو
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Qualification for international tests 
in languages

Easy and flexible talk training through Platforms 
programmed with the latest technology

Practical Approaches and Resources 
customized for the client

Qualification for international 
professional certificates

Highly experienced and professional 
cadres

International and local credits

They are ISO certified

why 
us?
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خدمات استشاريةالتدريب والتطوير

المحتوى التعليمي الرقمي

خدماتنا :
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Training and development Educational consulting

Digital educational content

Our services:



+7,500
خريجين من 

برامجنا 

+2.5M
زيارات الموقع

الإلكتروني 

+200M
المشاهدات الاعلانية 
في منصات التواصل 

 الإجتماعي

+20,000
 الف طالب

+650
برنامج تدريبي

+80
مدرب

+6
دبلومات
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احصائياتنا :
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Our statistics:

 graduates of DiplomasSite visitsAd views in communication 
platforms

thousand studentstraining programtrainerDiploma programs 

+3000+2.5M200M

+17000+650+80+6
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المراكز التدريبية

الشراكات الإستراتيجية

الخدمات الإستشارية

المشاريع التعليمية

المنهجية التعليمية

المنصة التعليمية

مواردنا :

.الإستشارات الإدارية والتعليمية والمالية

.

.

.

.

.

.



Training centers.

Administrative, educational, and financial consulting.

Strategic partnerships.

Consulting services.

Educational projects.

educational methodology.

The educational platforms.

Our resources:
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كلية كامبردج البريطانية للتدريب                     مقرنا في لندن نعمل على تقديم خدمات التدريب 

للمنظمات المهنية والمؤسسات الأكاديمية والتعليمية  ، هدفنا هو تطوير المعايير في سوق

التعليم العالمي كما تقدم                   اعتمادات مستقلة لمقدمي التدريب على المستوى الدولي 

يطـــــانية البر للحكومة  المانحة  الهيئات  اعتمــــــادات  على  الحصول  إلى  أيضًا  يؤدي  ممـــا 

أيضــــا نساعد  وكما  المنظمة  البريطــانية  الامتحانات  لاعتماد  التحضير  عملية  نسهل  كما 

مقدمي التدريب والأفراد ليصبحــــــوا أكثر فعالية وكفاءة في السوق الدولي فنحن مؤسسة رائدة

في إنشاء شراكات وشبكات عالمية في سوق التعليم والتدريب الدولي

تتمع الشركة في مجال التدريب الإداري بعدة امتيازات كما أنها قدمت خبراتها في التدريب

الإداري المتخصص ضمن رسالة واضحة تهدف إلى العمل على نقل أحدث التجارب الإدارية 

كوتشينج وجلسات  احترافية  تدريبية  برامج  نقدم  وكما  والعربي  المحلي  السوق  إلى  الدولية 

ات المهار تنمية  مجالات  في  ومتنوعة  متخصصة  ية  إدار عمل  وحلقات  وشخصية  مهنية 

والقدرات الإدارية والفنية والشهادات المهنية الإدارية والمالية الإحترافية.

التدريب الإداري

(ctcbritain)

ctcbritain 

.
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امتيازاتنا التجارية :



Cambridge British Training College We are based in London and we provide training services 
to professional organizations as academic and educational institutions, our goal is to develop 
standards in the global education market as it progresses.As an independent accreditation 
body, it accredits training providers internationally, which also leads to accreditations 
Awarding bodies of the British government, and facilitate the process of preparation for the 
accreditation of British examinations organized as we help Training providers and personnel 
to become more effective and efficient in the international market. We are a leading 
organization in creating partnerships and global networks in the international education and 
training market. 

The company has several privi leges in the field of management training and has
provided its expertise in specialized management trainingWithin a clear message 
that aims to work on transferring the latest international management experiences 
to the local and Arab market With his local vision Numo Administrative Training 
Solutions Company offers professional training programs and professional and 
personal coaching sessions And specialized and diverse administrative workshops 
in the areas of developing ski l ls ,  administrative and technical  capabi l it ies ,  and 
professional certificates Professional administrative and financial support in our 
alliance with the role and global practical experience.
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Management Training

Our Franchise Partnership:



تأسست مراكز نيوهورايزن الأمريكية عام 1982م في كاليفورنيا ثم تواجدت في أكثر من 300 مركز تدريب

34 مليون متدرب أكثر من  بتدريب  العالم. وقامت  دولة حول   60 أكثر من  الرئيسية في  المدن  في 

جديد ماهو  كل  ايزن  نيوهور تواكب  كما  يكية  الأمر المتحدة  بالولايات  عامًا   34 خلال  العالم  حول 

في مجال التدريب التقني لترسيخ حضور قوي ومؤثر في هذا المجال تم اختيـــارها كواحدة من أفضل

السعودية العربية  المملكة  في  التعليم  رواد  من  وتعتبر  المهني  والتــــأهيل  التدريب  مؤسســــات 

وهرماً معروفاً في مجال تكنولوجيا المعلومات والتدريب على مهارات الحوسبة وقد حقق نيوهورايزن

العديد من تجارب النجاح الرائعة في تأهيل الكوادر البشرية في المجال الوظيفي وذلك من خلال أساتذة

متخصصين  يمتلكون خبرات فائقة و مؤهلات علمية عالية، للنهوض بقدرات الطلاب العلمية والتقنية

وصقل مهاراتهم من خلال توفير برامج تدريبية عالية الجودة تساعدهم على نقل أعمالهم إلى مستويات

إثبات الفردي والمؤسسي ومنحهم شهادات عالمية دولية تعزز من فرصة  المستوى  مختلفة على 

أنفسهم في ظل التنافس القوي بين القوى العاملة.
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امتيازاتنا التجارية :



The American New Horizons Centers were established in 1982 in California and then were 

present in more than 300 training centers in major cities.In more than 60 countries around 

the world. It has trained more than 34 million trainees around the world in 34 years In the 

United States of America, New Horizons also keeps up with everything new in the field 

of technical training to establish a strong presence And influential in this field, it was chosen 

as one of the best training and vocational rehabilitation institutions.It is considered one of the 

pioneers in education in the Kingdom of Saudi Arabia and a well-known pyramid in the field 

of information technology and training On computing skills New Horizons has achieved many 

wonderful success experiences in qualifying human cadres in the field This is done through 

specialized professors who have superior experience and high scientific qualifications to 

advance the capabilities of students Scientific, technical, and refining their skills by providing 

high-quality training programs that help them move their business to new levels different 

at the individual and institutional level and granting them international certificates that 

enhance the opportunity to prove themselves under Strong competition among the workforce.
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Our Franchise Partnership:



25  عاماً أكبر مراكز تعليم اللغة الإنجليزية على مستوى المملكة و قد تأسست قبل أكثر من 

المتحدة المملكة  في  الشركة  مقر  من  الحصريين  الامتياز  شركاء  من  دولية  شبكة  من  بدعم 

وتهدف إلى تمكين الطلبة من هذا المجال وتعزيز المهارات  اللازمة للحصول على فرص العمل

والتطوير الشخصي مع كادر متخصص من المدرسين المؤهلين الذين تم اختيارهم وفق منهجية

المملكة في  اللغوي  التعليم  اكز  مر أقوى  من  وتعد  العملاء  متطلبات  مع  تتناسب  فائقة 

لينغوافون العالمية  الأصلية  الشركة  خبرات  على  مبنياً  ومنهجاً  يداً  فر نظاماً  تعتمد  فهي 

التي تأسست قبل 122 عاماً و التي توجد في 90 مركزاً في 18 دولة حول العالم كما أنه  يتماشى

مع المعيار الأوروبي المعترف به عالمياً للغات        وتعمل المؤسسة تحت الإشراف الرسمي

من وزارة التربية والتعليم، كما تمنح طلابها الحصول على شهادات دولية معتمدة.

CERF
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امتيازاتنا التجارية :



It is the largest English language center in the Kingdom and was established more than 25 years 

ago with the support of an international network One of the exclusive franchise partners from 

the company's headquarters in the United Kingdom and aims to empower students from this 

field And enhancing the skills necessary to obtain job opportunities and personal development 

with a specialized cadre of teachers Qualified people who have been selected according 

to a superior methodology that suits the requirements of customers and is considered 

one of the strongest education centers And an approach based on the expertise of the original 

global company, Linguaphone language in the Kingdom, as it adopts a unique system It is sold 

in 18 countries around the world and is in line with the European standard Which was 

established 122 years ago and is located in 90 centers The institution operates under the 

official supervision of the Ministry of Education and is awarded internationally recognized 

languages Its students obtain accredited international degrees.
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Our Franchise Partnership:
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يستخدمها التي  التفاعلية  التعلم  مواد  من  مجموعة  بين  الجمع  خلال  من  توك"  "انجليش   تعمل 
 المتعلم على أساس التعلم المختلط ، مع برنامج ودروس وشرح لدروس المحادثة ، يتم تقديمها
 من خلال شبكة من مراكز التدريب ذات الامتياز في جميع أنحاء العالم على عكس العديد من الدورات
 الأخرى في اللغة الإنجليزية كما تلائم برنامج              حاجة المتعلم فقد تم تصميم الدورة التدريبية
التزاماتهم المتعلقة ، وتقدمها وفقًا للوقت الذي يناسبهم وتتكيف مع   وفقًا لقدراتهم وأهدافهم 
يريدونهــــا التي  بالطريقة  للدراسة  اللازمــــة  بالمرونة  يتمتعون  بحيث  الحيــــاة  وأسلوب   بالعمل 

والنتيجة هي: بناء المتعلم ثقته من اليوم الأول ويصل إلى أهدافه بشكل أسرع.

English Talks

.

امتيازاتنا التجارية :

.



English Talks works by bringing together a set of highly interactive learning materials for the 

learner to use On a blended learning basis, with a program of tutorials and conversation lessons

delivered through a network From training centers of excellence all over the world unlike many 

other English language courses. The Talks English program fits the learner's needs. 

The course is designed according to their abilities and goals and is offered according to time. 

that suits them and adapts to their work and lifestyle commitments so that they have the 

flexibility to study the way they want. The result? The learner builds their confidence from day 

one and reaches their goals faster.
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خدماتنا الاستشارية:
بالتعاون الجهات  لجميع  شاملة  يبية  تدر امج  وبر ية  وإدار ية  استشار خدمات  تقديم 
التدريب معايير  أفضل  متبعين  معتمــدين  مدربين  وبإشراف  الشهــــادات  منح  جهات  مع 
والأفراد للمؤسسات  اللازمة  يبية  التدر البرامج  نوفر  كما  المعتمــدة  والعالمية  الوطنية 

لضمان تأهيلهم بشكل شامل وفعال.

التطوير
التنظيمي

تأهيل
الموظفين

الجدد

المراجعة
الداخلية

تأهيل
القيادات

درسات
جدوى

التميز
المؤسسي

إدارة
الأزمات
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Providing advisory and administrative services Providing comprehensive training 
programs for all parties in cooperation with accreditation bodies and under the 
s u p e r v i s i o n  o f  a u t h o r i z e d  t ra i n e r s  Wo r k i n g  u n d e r  n a t i o n a l  a n d 
international training standardsWe also provide the necessary training 
packages for corporate and consumers to ensure their comprehensive and effective 
qualification.

Our advisory services:

Organizational 
Excellence

Leaders’ 
qualifications 

Teamwork

Qualifying 
new 

employees

Internal 
audit

Organizational 
development

Crisis 
Management



 بناء النظام
للجامعات والشركات

والمؤسسات
والجمعيات الخيرية

 دليل
الإجراءات

التخطيط
الإستراتيجي

التطوير
الإداري

دليل
الجودة

تطوير
الموارد
البشرية

بناء
النماذج

دليل
المخاطر
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Building a system 
for institutions 

companies, organizations, 
and charities

Strategic 
Plan

Administrative 
Development

Quality 
guide

Risk 
guide

Procedures 
guide

Human 
resources 

development

Models 
building 



قائمة المواصفات المتاحة لدينا:

رقم المواصفة اسم المواصفة

1

2

3

4

نظام إدارة الجودة

نظام الصحة والسلامة المهنية

نظام إدارة البيئة

نظام امن وسرية المعلومات

ISO 2015:9001

ISO 45001:2018

ISO 14001:2015

ISO 27001:2013
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Lists of Standards AvailAble:

Specification name Standard No

1

2

3

4

ISO 2015:9001

ISO 45001:2018

ISO 14001:2015

ISO 27001:2013

Quality Management System

Occupational health & safety

Environmental Management 
System

Information Security 
Management System 
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التأهيلية: البرامج 

تقدم شركة نمو العالي للتدريب والتعليم  برامج تدريبية لخدمة شركائها على سبيل المثال لا الحصر

العامة: التدريبية  البرامج 

توجهاته في  الخاص  القطاع  احتياجات  تلبية  يب  والتدر للتعليم  العالي  نمو  شركة  تحرص 
وتنفذ يبية  التدر الطويلة  البرامج  من  العديد  للتدريب  العالي  نمو  شركة  السعودةوتنفذ  نحو 
والمنشآت السعودية  المالية  والمؤسسات  البنوك  من  لعدد  التأهيلية  البرامج  من  العديد 

والسكرتارية والإدارية  البنكية  المجالات  مختلف  في  الجدد  الموظفين  إعداد  بهدف  عموماً 

.

.

الواردة يبية  التدر امج  البر من  يبية  التدر احتياجاتهم  لتلبية  يناسبهم  ما  شركائنا  يختار 
خصيصاً المصممة  العامة  امج  البر من  العديد  على  الدليل  هذا  ويحتوي  الدليل،  هذا  في 
والمحاسبية،والبيعية والمالية  ية  الإدار المجالات  مختلف  في  يبية  التدر الاحتياجات  لتلبية 
يع المشار إدارة  ومجالات  المكتبية،  والإدارة  ية  السكرتار ومجالات  والقانونية،  والتسويقية 

الجامعي والتعليم  والسلامة،  والأمن  والإحصائية،  والمشتريات،  المستودعات  .وإدارة 
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Qualifying programs:

Numo Al-Aali Education and Training Company is keen to meet the needs of the private sector 
in its orientation toward Saudization The Higher Growth Training Company implements many 
long training programs and implements many rehabilitations programs To several Saudi banks 
and financial institutions, and establishments in general, to prepare new employees In various 
banking administrative and secretarial fields.

Numo Al-Aali for Training and Education offers free programs to serve its partners, for example, but not limited to

General training programs:

Our partners choose what suits them to meet their training needs from the training programs 
mentioned in this guide, it contains: This guide covers many public programs specifically 
designed to meet training needs in various fields administrative, financial, accounting, sales
marketing legal, secretarial, and office management fields,Project management, warehouse 
management procurement, statistics, security and safety, university education.



الخاصة: التدريبية  البرامج 

التطبيقية: الحلقات 

الخاصة الاحتياجات  لتلبية  صممت  يبية  تدر برامج  للتدريب  العالي  نمو  شركة  تقدم 
منسوبيها كفاءة  لرفع  والخاصة  الحكومية  للجهات 

أدناه:  الأربعة  المراحل  وتتم وفق 

القيادات الإدارية، من خلال استضافة خبراء إلى رفع كفاءة  التطبيقية  الحلقات  تهدف 
والتجارب الخبرات  لهم  تنتقل  حيث  الأفكار  ومشاركتهم  مفتوحة  حوارات  في  الإدارة 

لتلك القيادات

العمل. رأس  على  والتدريب  الخاص  التدريب 

يبي. التدر والمحتوى  التدريب  تخصيص 

التدريب. احتياجات  تحديد 

استشارات في مجالات التدريب والتطوير جلسات الكوتشينج.

تصميم وإعداد البرامج التدريبية و التقييم والاختبار.
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Special training programs:

applied episodes:

Numo Al-Aali Training Company offers training programs designed to meet the 
special needs of government and private entities To raise the efficiency of its 
employees, and is carried out according to the following 
four stages:

Numo Al-Aali Training Company offers training programs designed to meet the 
special needs of government and private entities To raise the efficiency of its 
employees, and is carried out according to the following four stages:
The applied seminars aim to raise the efficiency of administrative leaders
by hosting management experts in open dialogues And sharing ideas with 
them, as the expertise and experiences of those leaders pass on to them.

for private training and on-the-job training.

Customize training and training content.

Determine training needs.

Consulting in the areas of training and development Coaching sessions.

Design and preparation of training programs, evaluation and testing.
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شركة نمو العالي للتدريب والتعليم
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النجاح: شركاء 
Success Partners

 

®

University of Jeddah

 

جامعة ا�عمال والتكنولوجيا
UNIVERSITY OF BUSUNESS AND TECHOLOGY



الدولية: شراكاتنا 
Our international companies

الإشرافية: الجهات 
Supervisory authorities

Professional Language Training

الدولية: الاعتمادات 
International credits
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